



En su cuarta visita a la Argentina, Jane Goodall recibió la distinción de Huésped de Honor de la Ciudad de Buenos Aires otorgada por la Legislatura porteña en reconocimiento a su "militancia en la protección de los animales, la conservación del ambiente y el desarrollo sustentable de las comunidades humanas". La distinción fue promovida por una iniciativa del diputado Adrián Camps.

También fue reconocido el programa educativo, global, medioambiental y humanitario Roots & Shoots, raíces y brotes, del Instituto de Goodall, declarado de Interés Sociocultural y Ambiental de la Ciudad de Buenos Aires. En Argentina, las iniciativas del Instituto comenzaron luego de la visita de Goodall en 2009.

Participaron del evento también los legisladores Pablo Bergel, Virginia González Gass y Marta Varela, junto al actor Boy Olmi quien brinda su apoyo a la organización y el biólogo y ambientalista, Roger Payn.

Tras recibir el diploma que la acredita como Húésped de Honor en el Salón Dorado con su capacidad totalmente colmada, la homenajeadada agradeció y luego manifestó su posición a favor de la conservación del planeta con una reflexión: "siendo los primeros seres tan inteligentes del planeta, los hombres, que mandamos cohetes hasta Marte, es una contradicción que lo destruyamos al planeta, porque no es una opción ir a vivir a Marte".

"Estamos camino a la destrucción si seguimos como siempre. Tenemos que recuperar la sabiduría del pasado", continuó la reconocida científica y relató: "a los 76 años viajo durante 300 días al año, involucro jóvenes para proyectos que ellos elijan para que el planeta sea un mejor lugar para animales y personas". Y en ese sentido, refirió el trabajo humanitario que también impulsa como por ejemplo para "ayudar a las mujeres a que puedan planificar las familias para que además puedan proveer su sustento". Por este motivo Goodall fue declarada Mensajera de la Paz de las Naciones Unidas. "Tenemos que lograr que el cerebro y el corazón trabajen juntos; cuando sentimos algo debemos ejecutarlo. Ese sentimiento que muchos tienen hacia los animales, hacia las injusticias en todas sus formas, hay que llevarlo a la práctica. Eso es lo que yo hago", expresó al cierre de su discurso.

Para el legislador Adrián Camps, el mensaje de Jane es muy importante y contundente. El diputado calificó como un “éxito absoluto” al evento. “Recibir a la Dra. Goodall en la Legislatura es un impulso para las políticas públicas en materia de bienestar animal. Además, hay que destacar la concepción social que tiene Jane sobre la problemática de la conservación y la defensa de la paz”, agregó.

Desde el panel que compartió con la invitada especial, la Directora del Instituto Jane Goodall Argentina, Paula González Ciccía, aseguró que en el país "hay muchos grupos activos como el integrado por los chicos del colegio Jean Piaget, presentes en el acto, que realizan actividades para el cuidado del medio ambiente, también líneas de acción que contribuyen a la biodiversidad ya la unión de las personas para hacer un mundo mejor para todos los seres vivos, entre ellas Especies Amenazadas, Raíces y Brotes del Delta del Paraná y ChimpanZoo". Finalmente recordó que Goodall y el estadounidense Roger Payne, especialista en ballenas, filmarán en la patagonia argentina entre el 22 y el 25 de este mes un documental para alertar sobre los problemas del medio ambiente. Además el próximo domingo conversarán por internet a través de livestream, con quienes estén interesados en este trabajo de concientización ambiental.

Trayectoria

Jane Goodall es una primatóloga pionera, incansable ambientalista y reconocida conservacionista, con 50 años de investigación sobre la conducta de los chimpancés en el Parque Nacional de Gombe, en Tanzania. Dedicó su vida a defender a éstos y otros animales en peligro de extinción, y a proteger los ecosistemas de todas las especies, incluyendo a los humanos.

En 1977 fundó el Instituto Jane Goodall, una organización global sin fines de lucro que pretende motivar y dar la oportunidad a cada persona de actuar local y globalmente en favor de todos los seres vivos en varias áreas: conservando ecosistemas sanos, promoviendo hábitats sustentables, y educando a nuevas generaciones de ciudadanos activos y comprometidos en todo el Mundo. Es Dama del Imperio Británico y fue nombrada Doctora Honoris Causa por más de 35 universidades.